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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse: siate come un viaggiatore in questo mondo. Non toglietevelo 
dalla testa. Cosa fa un viaggiatore? Non rimane a lungo in un luogo. Usa tutto ciò che ha a disposizione 
e i suoi beni. 

Vale lo stesso in questo mondo. Non resteremo qui per sempre. Quindi, non dovremmo 
prestare molta attenzione a questo mondo. Allah 'Azza wa-Jalla ha creato le persone in modo così 
bello che però non pensano mai di essere in viaggio in questo mondo. Pensano che questo mondo non 
finirà mai e che non moriranno mai. Lo pensano e si sforzano di accrescere le loro ricchezze. Le 
persone desiderano molte cose. Guadagnano talmente tante ricchezze, sufficienti per diecimila anni. 
Ma dicono che non è abbastanza e cercano di appropriarsi del rizq/delle provvigioni degli altri. Per la 
maggior parte del tempo hanno gli occhi puntati sulle proprietà degli altri. Questo è a causa della 
negligenza.  

Coloro che seguono il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم non mettono questo mondo nei loro cuori. 
Usano questo mondo come mezzo per il piacere di Allah جل جلاله. Altrimenti, non c'è alcun beneficio. Questo 
mondo non vi accompagnerà. Quando sarete sulla via di Allah جل جلاله e al servizio delle persone sulla via del 
nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, solo allora ci sarà beneficio. In caso contrario, non c'è alcun beneficio che una 
grande perdita.  

Quindi, non c'è bisogno di essere turbati da questo mondo. Avrete ciò che vi spetta. Possa 
Allah جل جلاله aiutarci. Possa Allah جل جلاله dar forza al nostro Iman in modo da non essere imbrogliati e ingannati 
da nessuno inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.   
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